L'ORCHIS COULEUR DE LAIT ORCHIS LACTEA POIRET 1798

L'Orchis couleur de lait (du latin lacteus) est une orchidée méditerranéenne, dont les limites de l'aire de répartition sont mal connues. Elle est présente de l'Espagne à l'Anatolie et en Afrique du Nord. En France, on la rencontre dans quelques départements du Sud et en Corse.

Cette espèce qui fleurit de mars à mai se développe en général de la plaine à 1400 mètres d'altitude.

Présente dans les biotopes de pleine lumière à mi-ombre, elle fréquente les pelouses maigres ou rocailleuses, les friches, le maquis, mais aussi les lisières des bois clairs. Elle pousse sur des sols arides ou frais, calcaires ou faiblement acides.

Il s'agit d'une plante assez robuste, le plus souvent de taille petite à moyenne (tige de 10 à 20 cm.), aux feuilles rarement maculées.

Orchis lactea est une orchidée peu variable (labelle plus ou moins rosé), délicatement parfumée, et qui peut localement pousser en grande quantité.

Cette espèce, pourtant rare à l'échelle de la France, ne fait actuellement l'objet d'aucune mesure de protection au niveau national. Elle est bien représentée en Corse.





